



Homenaje póstumo a Luis Oyarzún se inicia hoy

La Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales de la Universidad Austral, bajo el patrocinio de la Vicerrectoría de Extensión y Comunicaciones, ha organizado una serie de reuniones culturales en homenaje póstumo al distinguido esteta, poeta y académico Luis Oyarzún Peña, con motivo de cumplirse siete años de su deceso.

El académico Oyarzún falleció en Valdivia el 26 de noviembre de 1972, mientras ocupaba el cargo de profesor del Departamento de Filosofía de la Universidad Austral. La actividad docente y artística que desarrolló, mantienen vivo su recuerdo en la Universidad y en la comunidad valdiviana.

El programa de homenaje se iniciará hoy a las 19.30 horas, en la sala "El Círculo", Independencia 641, con la conferencia "La estética de

Luis Oyarzún", que dictará el profesor Omar Cofré Lagos, del Departamento de Filosofía de la Universidad Austral.

Posteriormente, para el miércoles, en el mismo horario y recinto, el doctor Osvaldo Rodríguez, director del Instituto de Literatura Universal e Iberoamericana de la Facultad de Letras, disertará acerca de "La Lirica de Luis Oyarzún".

Finalizará el ciclo de homenaje póstumo el día viernes, siempre en horario similar y la sala "El Círculo", con la presentación de "Lecturas escogidas de la obra de Luis Oyarzún", y luego con la intervención del profesor Jorge Millas, Decano de la Facultad de Filosofía de la Universidad Austral, que abordará el tema "Luis Oyarzún, textos y correspondencia".

Recurso en favor de libro "Lonquén" es importante.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recurso en favor de libro "Lonquén" es importante. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)